
令和 3 年度 第 3 回瑞穂市地域ケア会議 

 

・日時 令和４年３月１７日（木）１３：３０～１５：００ 

・会場 瑞穂市総合センター ５階 第１～第３会議室 

 

会議の概要 

１ 成年後見制度中核機関より実績報告と令和４年度計画 

２ 地域ケア推進会議の概要と令和２年度小地域ケア会議の事例から見える課題の共有 

 

 

地域福祉高齢課長 開会宣言 

 

岡川会長 本日は大変お忙しい中、第 3 回瑞穂市地域ケア会議にお集まりいただきまして

ありがとうございます。 

     本日の議事は 2 つとなっておりますのでよろしくお願いいたします。 

     また皆様からご意見いただくこともたくさんあるかと思います。闊達なご意見

を賜れればと思っておりますのでよろしくお願いいたします。 

     それでは議事に入ります。まず１ですが、成年後見制度中核機関より実績報告と、

令和 4 年度の計画を事務局より説明願います。 

 

      事務局より説明 

 

会長   ありがとうございます。事務局より事業の報告と来年度の計画についてお話を

いただきましたが、何かご意見や質問等ございますでしょうか。 

私も瑞穂市の中核機関としては幅広い範囲での相談に応じられているなという

ことを感じましたし、この研修等についても様々な機関と連携しながら取り組ま

れているなと思ったところでございます。では皆様ご意見やご質問いかがでしょ

うか。ご無理を言って申し訳ないですが、飯沼先生いかがでしょう。 

 

飯沼委員 特に意見というのではなくて感想ですが、広報啓発事業の中で岐阜県弁護士会

の成年後見、貧困と人権に関する委員会と連携で、堀田弁護士や中松弁護士という

のがありますが、瑞穂市との間でこうやって連携して行われてというのは、たぶん

県内でも特筆すべきことでして、他の市町とこれほど弁護士会が連携して活動し

ているわけではなく、どこでも弁護士会はこういうことをやっているのかと言っ

たら必ずしもそうではない。逆に言いましたら瑞穂市がそういうところと積極的



に取り組まれているということをあえて申し上げておきたいところです。 

 

会長   ありがとうございます。ではお隣の村木委員いかがでしょう。 

 

村木委員 私も特に意見というものはございませんが、幅広く研修とか弁護士との連携で

の対応をしてみえますので、こういう方向で検討していただければいいかなと思

いました。 

 

会長   ありがとうございます。ではそのお隣の細江委員いかがでしょう。 

 

細江委員 そうですね、私もこの瑞穂市福祉従事者向けの成年度後見制度研修、私ともう 1

人医療ソーシャルワーカーが参加させていただいて、大変今後に役立つ内容でし

たので、引き続きこういった医療関係、福祉従事者向けの研修会で啓発活動をして

いただけたらと思います。 

 

会長   ありがとうございます。では時間の都合もございますが、その他にご意見やご質

問等ございますか。よろしいでしょうか。 

     では議題 1 については以上とさせていただきまして、続いて議題の 2 に入らせ

ていただきたいと思います。地域ケア推進会議の概要と令和 2 年度小地域ケア会

議の事例からみえる課題の共有について、事務局の地域包括支援センターからご

説明をお願いします。 

 

       事務局より地域ケア推進会議の概要について説明 

       各委員より関わる業務での課題について発言 

 

会長   それではこれを持ちまして、第 3 回地域ケア会議を終了させていただきます。

本日はお忙しい中ありがとうございました。 

 

 


